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COMISiÓN DE LITURGIA

COMISiÓN DE CATEQUESIS

Pablo Ouevedo Virto, tesorero de la
Comisión, informó de la situación

COMISiÓN DE ECONOMíA

CÁRITAS INTERPARROQUIAL

Juan Doctor González, Presidente
de Cáritas, informó que se habian ter
minado el Curso de forma satisfacto
ria, cumpliéndose los objetivos mar
cados para el mismo. Se habla hecho
una CAMPAÑA DE SENSIBILIZACiÓN
ANTE LA POBREZA, conSiguiéndose
aumentar el voluntariado hasta 30
personas. Se había trabajado con un
grupo de 18 niños marginados, al car
go de 6 monitores educándolos y con
una asistencia media buena. Igual
mente en la promoción de la mujer,
organizando charlas sobre diversos
temas, con una asistencia media de
40 mujeres.

Se habia contado con un presu
puesto de diez m'rllones de pesetas,
procedentes de suscripciones de los
socios, las cuales, se habian conse
guido aumentar en unas 600.000
ptas., además de conseguir la domici
liación bancaria en un 88%, que aho
rra los gastos de cobranza de los reci
bos.

La inversión se ha d'lstribuido en un
19% a labor asistencia y transeúntes,
un 26% a promoción, un 29% a ayu
da al exterior y colaboración a diver
sas campañas internacionales, un 6%
a instalaciones y mobiliario y un
20% a sueldos de los asistentes so
ciales. .

Se ha cerrado el ejercicio con un
déficit aproximado de 2.500000 ptas.
financiado con los intereses de la he
rencia de doña Rosario S. Blanco.

Para el próximo Curso, se planea
organizar un Curso de formación del
voluntariado, en el que se tratarán te
mas como el de los transeúntes, gita
nos y en general sobre el sentido so
cial de la Iglesia Católica.

Rafaela Gallego expuso que la Ca
tequesis de Aduitos, ya no era sólo de
"mujeres", sino que se habia amplia
do a "hombres", con un grupo de
unos 12 ó 15.

Un grupo terminaba ahora el ciclo
de formación completo y seguian dos
de "mujeres" y uno de "hombres".

Los Cursos eran ciclos de tres años
y versaban sobre el conocimiento de
la Biblia, principalmente.

"ADULTOS"

Por ausencia de Javier Infante, in
formó D. Ben'lto Huertas Sánchez, que
las actividades de la misma, habian
girado sobre el PROYECTO DE PAS
TORAL JUVENIL, el cual, se desarro
llaba a lo largo de cuatro años, en el
que han participado unos 20 anima
dores, con grupos de unos 10 ó 12
chicos. Se han organizados conviven
cias a nivel Arciprestal con los confir
mados, con asistencia de unos 40 jó
venes. Se han realizado las vigilias
tradicionales, con una participación
de jóvenes bastante numerosa.

Se observa el problema de que no
hay grupos estables después de la
confirmación, pues entre estudiantes
que se ausentan y otros motiVOS, se
pierde la continuidad.

"JÓVENES"

las reuniones. Únicamente lo ha
cian los "papás" de 2." y 3." Yello
por el asunto de las Comuniones.

2. Se ha constatado que los chicos
de 5.',6." Y7." no van muy a gusto
a las reuniones de catequesis.
(Problema a estudiar).

3. Se quería proponer ir retrasando
las Primeras Comuniones a cursos
más tardios como 4." y 5.", con el
fin de que los niños vayan mejor
preparados.

4. Se ve la conveniencia de potenciar
la Escuela de Catequistas, asl
como renovar el material didáctico.
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El grupo que desarrolla esta activi
dad, indicó que se habían preparado
normalmente los tres tiempos fuertes
del Año Litúrgico, con el buen desa
rrollo de los cánticos en las celebra
ciones.

Habia quedado pendiente la reu
nión con los "lectores" de las misas,
muy necesaria y a realizar a principios
del próximo Curso, para perfeccionar
debidamente el asunto y que quede
en su punto.

"NIÑOS"

Araceli Informó que se habia desa
rrollado el Curso con normalidad, ob
servándose los sigUientes problemas:
1. Se habian pretendido reuniones

con los padres de los niños, no
consiguiéndose apenas nada,
pues, -los padres-, no acudian a

El 30 de junio de
1993, el CONSEJO
PARROQUIAL DE
PASTORAL, de
nuestra Parroquia,
baJo la Presidencia
de D. José-Jeróni
mo López Rubio y
con asistencia de
los miembros del
mismo, en el salón
de la iglesia de AI
tagracia, en se
gunda reunión, ce
lebró la junta de fin
de Curso, con el
fin de hacer una
revisión de las ac
tividades desarro
lladas y otros
asuntos de interés.

Como primer punto del Orden del
Dia, informaron las distintas Comisio
nes:

13-SIEMBRA
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